
Beantwortungen von Anfragen und Anregungen aus der 11. Sitzung 
des Ortsrates Pente vom 06.11.2019 
 
 
 
1) zu TOP  5   Einwohnerfragestunde                 
Ein Bürger regt an, dass die Mülleimer in Pente (z.B. am Ehrenmal) zum Schutz gegen 
Vögel, die den Müll herausziehen, mit Deckeln nachgerüstet werden. 
Der Ortsrat unterstützt diesen Vorschlag. 
 
Antwort des Bauhofs (Herr Klare): 
Sobald die Abfallbehälter abgängig sind werden  Behälter mit Abdeckung aufgestellt. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2) zu TOP  5   Einwohnerfragestunde                 
Ein weiterer Bürger möchte, dass der ausgespülte Seitenraum am Zitterweg (Richtung 
Zweigkanal, Höhe Siedlung) nachgeschottert wird. 
Der Ortsrat unterstützt diesen Vorschlag. 
 
Antwort des Bauhofs (Herr Klare): 
Die Seitenräume entlang des Zitterwegs wurden, dort wo es möglich war, angeglichen. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3) zu TOP  11 Anfragen und Anregungen         
ORM Cramer schlägt vor, die Rechts-vor-links-Haltelinien auf dem Zitterweg (im Ort) und an 
der Kreuzung Zitterweg/Burggartenweg (am Ehrenmal) zu erneuern. 
 
Antwort des FB 2 (Herr Plewa): 
Ein Markierungsauftrag zur Erneuerung der Haltelinien u.a. im OT Pente wurde am 
30.09.2019 erteilt. Leider konnte die Firma den Auftrag bisher nicht ausführen. 
Witterungsbedingt werden diese Jahr wohl keine Markierungen mehr fertig gestellt. 
Die Markierungsarbeiten werden vsl.im Frühjahr 2020 erfolgen. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4) zu TOP  11 Anfragen und Anregungen         
ORM Johannsmann möchte gerne eine Auskunft über die tatsächlichen Kosten der 
Sanierung der beiden Durchlässe in Pente. 
 
Antwort des FB 4 (Herr van de Water): 
Die Gesamtkosten für die beiden Durchlässe belaufen sich auf ca. 230.000,-€ 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5) zu TOP  11 Anfragen und Anregungen         
ORM Hundeling schlägt im Hinblick auf das zukünftige Gewerbegebiet „Schwarzer See“ in 
Hollage eine Verkehrszählung auf dem Moorweg und der Hollager Straße (Höhe Sportplatz) 
vor. 
 
Antwort des FB 4 (Herr van de Water): 
Die Verkehrszählungen ergaben für die Straßen: 
                                                                
Moorweg:                          DTV: 140 KFZ     DTVSV: 8 KFZ 
 
Hollager Straße                DTV: 1390 KFZ   DTVSV: 60 KFZ (Höhe Sportplatz) 
 
DTV                     Durchschnittliche tägliche Verkehrsstärke (KFZ/24h) 



DTV (SV)             Durchschnittliche Stärke des Schwerverkehrs (>3,5to) 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6) zu TOP  11 Anfragen und Anregungen         
ORM Hundeling erkundigt sich außerdem nach dem Sachstand zum Bauvorhaben Stallkamp 
(Achmer Str. 3/5). 
 
Antwort des FB 4 (Herr Greife): 
Vor dem Verwaltungsgericht hat im Oktober ein Schlichtungstermin stattgefunden, der 
kein Ergebnis gebracht hat. Es wird einen neuen Termin Anfang 2020 geben. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7) zu TOP  11 Anfragen und Anregungen         
OBM Kresin regt an, an der Hollager Straße (nach etwa 100 m von der Achmer Straße aus) 
an einer Bachquerung wegen der zu schmalen Berme eine Bake aufzustellen (= 
Gefahrenstelle). 
 
Antwort des Bauhofs (Herr Klare): 
Der Begrenzungspfahl an der Hollager Straße wurde aufgestellt. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
8) zu TOP  11 Anfragen und Anregungen         
ORM Müller möchte wissen, wie die dreieckige Rasenfläche im Einmündungsbereich „Am 
Mittellandkanal/Am Eschweg“ in Zukunft unterhalten und gepflegt wird. 
 
Antwort des Bauhofs (Herr Klare): 
Laut Straßenreinigungssatzung der Stadt Bramsche ist der Anlieger für die Fläche 
zuständig. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


